

《单词百科:terminating是什么意思?terminating怎么发音?terminating的解释和用法》

英语单词terminating是什么意思?terminating怎么读?terminating怎么发音?简答网为您整理了terminating的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



terminating怎么读

terminating的读音:[ˈtɜːmɪneɪtɪŋ]

terminating的意思

1、v.结束(terminate的现在分词);使终结;解雇;(公共汽车或火车)到达终点站;

terminating的相关词组

1、to terminate a contract 结束合同, 结束契约;

terminating的双语例句

1、 There are few established behavioral conventions for them, particularly with respect to terminating commands.

非模态对话框很少建立行为规范, 尤其是终止命令.

2、 After the user has selected the desired objects, the terminating verb acts on them collectively.

用户在选择期望的对象后, 最后的操作同时对它们起作用.

3、 Use consistent terminating commands for modeless dialog boxes.

为非模态对话框提供一致的终止命令.

4、 At last he does write from Philadelphia terminating the engagement.

最后,他才从费城来信废除婚约.

5、 The methods and machinery for preventing or terminating conflicts have taken many forms.

防止冲突和制止冲突的方法和机构采用了多种形式.

6、 Objective : To study the effects and side-effects of mifepristone and terminating pregnancy.

目的: 探讨应用米非司酮配伍米索前列醇催经止孕的效果及不良反应.

7、 Results The successful rate of terminating mid-term gestation was 96.65 %.

结果米非司酮配伍米索前列醇终止 中期 妊娠成功率96.65%.

8、 A policyholder can switch between investment options easily without terminating the policy.

保单持有人可以很方便地转换投资项目而毋须终止保单.

9、 Note that the terminating controls are correctly placed outside the tabbed pane, in the lower right.

我们还可以看到,终止控件的位置也很正确——它在标签窗格外面,

即整个对话框的右下角.

10、Failed to relaunch setup. Terminating.

未能重新启动安装程序. 正在终止.

11、Checkpoint process is terminating due to a fatal exception.

由于严重异常错误,检查点进程将终止.

12、The count for strings does not include the terminating character.

字符串的计数不包括终止字符.

13、A group of circuits having the same terminating points.

具有相同两个最终端点的一组电路[线路].

14、Don't dynamically change the labels of terminating buttons.

绝不要动态改变终止按钮的标签.

15、The mechanisms for starting and terminating a program are discussed.

讨论程序启动与终止的机制.

以上是简答网为您整理的terminating怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。
查看更多关于terminating的用法、terminating的释义、terminating的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/terminating>